

Faciliter l'écoute pour mieux dialoguer

En partenariat avec l'association Familles Rurales, le pôle Accueil Petite Enfance de la communauté de communes Entre Dore et Allier a organisé une conférence sur « la communication bienveillante avec le jeune enfant », mardi soir, salle du Lido.

Près de 140 parents, futurs parents ou professionnels de la petite enfance s'étaient déplacés pour écouter les conseils de Delphine Bardon, spécialiste de la communication interpersonnelle.

Rôle clé

L'objectif était de développer des relations plus harmonieuses avec ses proches et de découvrir des techniques qui facilitent de bonnes relations. Comment accompagner l'enfant vers l'autonomie, lui donner confiance en lui et l'aider à trouver ses



COMMUNICATION. Près de 140 parents, futurs parents ou professionnels de la petite enfance s'étaient déplacés à la salle du Lido.

propres solutions à ses problèmes ? Comment l'encourager à développer

sa personnalité et à comprendre ses émotions ?

Cette animation a aussi donné lieu à la présentation d'outils de communication qui permettent de construire et de développer des relations durables basées sur l'authenticité et l'empathie. Cette soirée a permis de rassurer des adultes parfois démunis

face aux comportements des enfants, d'insister sur le rôle clé de l'écoute et du dialogue en matière de prévention et de résolution des conflits. ■

➔ **A venir.** Trois ateliers pratiques auront lieu de 9 h 30 à 12 heures au local, rue de Sarsina à Lezoux, les samedis 31 mars, 28 avril et 5 mai. Réservation par courriel à poleenfance@ccdoreallier.fr

□ MÉMENTO

ENTRE DORE ET ALLIER ■ Conseil communautaire

Le prochain Conseil communautaire de la communauté de communes « Entre Dore et Allier » aura lieu jeudi 29 mars à 19 heures, 29, avenue de Verdun à Lezoux. ■